



## Les élèves de l'UPE2A ont joué les professeurs

publié le 23/05/2017

Le lundi 15 mai 2017, on est partis à l'école primaire de Saint Varent pour expliquer aux élèves les langues dans notre pays : la Gambie, le Nigéria, la Roumanie, le Sahara occidental et le Pakistan. Les élèves dans l'école primaire étaient gentils avec nous, ils sont géniaux. Ils comprenaient, ils étaient très intéressés pour connaître les langues qu'on parle dans notre pays. A la fin de journée, les élèves de l'école primaire ont chanté une chanson en yoruba, c'est une langue du Nigeria et ils ont très bien chanté. On a passé une bonne journée avec les élèves de l'école primaire.

Article écrit par Precious Moday

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.